

PWII

Ratusan Relawan dan Warga Iringi Blusukan Erman Safar di Sarajo

Linda Sari - BUKITTINGGI.PWII.OR.ID

Oct 10, 2024 - 18:55



Ratusan Relawan dan Warga Iringi Blusukan Erman Safar di Sarajo

Bukittinggi- Ratusan relawan dan warga Iringi blusukan Erman Safar (Bang

Wako) di Sarajo Kelurahan Campago Guguk Bulek kecamatan Mandiingin Koto Selayan pada Kamis 10/10/2024).

Dengan tanggal baik, hari baik menandai bahwa Calon Walikota Nomor urut 3 ini menjadi disukai masyarakat kota Bukittinggi khususnya saat ini di Sarajo Kelurahan Campago kecamatan Mandiingin Koto Selayan

Pasangan Calon Walikota Erman Safar dan Wakil Walikota Heldo Aura dengan visi Bukittinggi semakin hebat yang berlandaskan adata Basandi Syara' Syara' Basandi Kitabullah, menyelenggarakan kegiatan ini **sebagai bentuk apresiasi dan perkenalan kepada masyarakat.**

Acara yang bertajuk " **Mohon Doa Restu** " ini dihadiri ratusan warga yang sangat rindu akan sosok calon Walikota Erman Safar.

Bagi masyarakat sosok Erman Safar merupakan pribadi yang rendah hati dan mau peduli dengan rakyat kecil, oleh karena itu warga sangat berharap Erman Safar atau lebih dikenal dengan sebutan Bang Wako bisa kembali memimpin Kota Bukittinggi.



"Terimakasih atas, antusiasme warga sangat luar biasa. Ini merupakan bukti bahwa masyarakat kota Bukittinggi khususnya hari ini Warga Sarajo khususnya menginginkan perubahan dan pemimpin yang dekat dengan rakyat," ujar Erman Safar.

Ia juga menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan komitmennya untuk terus bersinergi dengan masyarakat.

"Kami ingin membangun Kota Bukittinggi yang lebih baik, khususnya dibidang air bersih karena ini menjadi tugas pertama saya jika saya kembali dipercayakan oleh masyarakat sekalian, saya siap memperjuangkan aspirasi masyarakat dan membawa perubahan positif untuk kemajuan wilayah ini," tegasnya.

Kampanye hari ke tiga belas ini menjadi bukti nyata komitmen dan kecintaan pasangan sahabat sejati terhadap masyarakat Sarajo.

"Antusiasme dan dukungan warga menjadi energi bagi kami untuk terus berjuang demi mewujudkan Belu yang lebih sejahtera, mohon doa restu," harap Bang Wako. (**Lindafang**)